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【支部報告】
佐世保支部からのお知らせ
� 佐世保支部長　中田　敦典（10E）
　＜2021佐世保支部の集い＞の開催断念をお知らせし
ます。
　毎年７月第１土曜日に開催しておりました「佐世保支
部の集い」を2020年に続いて本年も断念することにな
りました。
　令和３年２月19日現在で佐世保市では新型コロナウ
イルス感染者が342人に上り、市で独自に定めた感染対
策フェーズで５段階のうち２番目に厳しい「フェーズ
４」を宣言し、イベント・会合等で、飲食を伴うものは、
原則として中止又は延期を検討するよう求めています。
　母校の卒業式においても卒業式典は行うものの飲食を
伴う「壮行会」の開催は中止されています。
　このような状況を鑑みて＜2021佐世保支部の集い＞を
断念しましたが、来年こそは、新型コロナウイルス感染
が収束し、ウイルス対策を気にせずに会食できる＜2022
佐世保支部の集い＞を開催したいと思っております。
　そこで、長崎県・佐賀県にお住いの皆様に＜＜イベン
ト管理システム＞＞へ会員登録をお願いします。来年の
開催が決定しましたら会員登録された方へメールにてお
知らせいたします。また「同窓会会報」にも記事を掲載
してお知らせしますので、住所変更あれば忘れず入力し
ていただきますようお願いいたします。

長崎支部の活動状況　　2021年２月20日
� 長崎支部　支部長　椿崎　仙市（15C）
　長崎支部長の15C椿崎です。
　長崎支部では、2014年より年１回、支部会（懇親会）
を開催しております。
　昨年の第７回（2020年）は、コロナ感染拡大防止の
ため会員の所属する会社から飲食を伴う会合の自粛（中
止）の方針が示され、残念ながら開催直前に中止とさせ
ていただきました。
　一昨年の第６回（2019年）は、朝から有志による懇
親ゴルフ、懇親会では佐世保高専 東田校長先生から高
専教育の現状と未来像についての熱心なお話しや、同窓
会メンバーで構成された「シブバンド」による歌と演奏
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【支部報告】 
佐世保支部からのお知らせ 
佐世保支部長 中田敦典 （10E） 
 ＜２０２１佐世保支部の集い＞の開催断念をお知らせし

ます。 
 毎年 7 月第１土曜日に開催しておりました「佐世保支部の

集い」を２０２０年に続いて本年も断念することになりまし

た。 
 令和３年２月１９日現在で佐世保市では新型コロナウイ

ルス感染者が３４２人に上り、市で独自に定めた感染対策フ

ェーズで５段階のうち２番目に厳しい「フェーズ４」を宣言

し、イベント・会合等で、飲食を伴うものは、原則として中

止又は延期を検討するよう求めています。 
 母校の卒業式においても卒業式典は行うものの飲食を伴

う「壮行会」の開催は中止されています。 
 このような状況を鑑みて＜２０２１佐世保支部の集い＞

を断念しましたが、来年こそは、新型コロナウイルス感染が

収束し、ウイルス対策を気にせずに会食できる＜２０２２佐

世保支部の集い＞を開催したいと思っております。 
 そこで、長崎県・佐賀県にお住いの皆様に＜＜イベント管

理システム＞＞へ会員登録をお願いします。来年の開催が決

定しましたら会員登録された方へメールにてお知らせいた

します。また「同窓会会報」にも記事を掲載してお知らせし

ますので、住所変更あれば忘れず入力していただきますよう

お願いいたします。 
 
長崎支部の活動状況  2021 年 2 月 20 日 
長崎支部 支部長  椿崎仙市 (15C) 
 長崎支部長の 15C 椿崎です。 
長崎支部では，2014 年より年 1 回，支部会（懇親会）を開

催しております。 
昨年の第 7 回（2020 年）は，コロナ感染拡大防止のため会

員の所属する会社から飲食を伴う会合の自粛（中止）の方針

が示され，残念ながら開催直前に中止とさせていただきまし

た。 
一昨年の第 6 回（2019 年）は，朝から有志による懇親ゴル

フ、懇親会では佐世保高専 東田校長先生から高専教育の現

No. 期 科 氏名 No. 期 科 氏名
1 1 M 浅井純一 71 9 M 百谷淳一
2 1 M 川崎正美 72 9 M 山村洋
3 1 M 北園敏己 73 9 M 若林久展
4 1 M 坂本雄郎 74 9 E 御厨隆
5 1 M 福田住武 75 9 C 高木哲朗
6 1 M 柳田弘道 76 9 C 高橋圭二郎
7 2 M 井川隼人 77 9 C 長沼美佐子
8 2 M 坂本広喜 78 10 M 中山宏
9 2 M 高尾由一 79 10 M 福田純久
10 2 M 豊村和也 80 10 E 内田敬一
11 2 M 中尾充宏 81 10 E 篠塚寿信
12 2 E 椿原修三 82 10 E 中田敦典
13 2 E 松尾義幸 83 10 E 布江秀文
14 2 E 山田邦明 84 10 C 山口光吉
15 3 M 石倉昭政 85 11 M 加椎玲ニ
16 3 M 金崎洋典 86 11 M 辻昭範
17 3 M 狩野利根雄 87 11 M 中尾正人
18 3 M 里崎隆司 88 11 M 藤瀬英二郎
19 3 M 林田直正 89 11 E 千々岩和彦
20 3 M 山崎賢一 90 11 E 森竜実
21 4 M 瀬口孝雄 91 11 C 岩村和彦
22 4 M 中尾彰 92 11 C 岡本義廣
23 5 M 中村隆 93 11 C 平本祐二
24 5 M 西木戸保 94 12 M 小島辰美
25 5 M 林田国松 95 12 M 山口康春
26 5 M 東島育緒 96 12 C 小川行雄
27 5 M 松永正勝 97 12 C 川崎健志
28 5 M 力武烈 98 13 M 福田昭彦
29 5 E 岩永久徳 99 13 E 久家熊吉
30 5 E 松丸義幸 100 13 E 平川一義
31 5 C 北村　貢 101 13 C 琴尾和幸
32 5 C 古賀光信 102 14 M 柿本利徳
33 5 C 小山貞利 103 14 M 西村晴喜
34 6 M 麻生香 104 14 M 狭間大輔
35 6 M 鹿島規充 105 14 M 松下明信
36 6 M 古賀茂弘 106 14 M 松永正人
37 6 M 坂口敏明 107 14 M 吉川忠博
38 6 M 松瀬茂雄 108 14 E 梅崎太蔵
39 6 M 宮田保樹 109 14 C 福田明雄
40 6 E 中野達一 110 14 C 古谷裕朗
41 6 E 吉村辰久 111 15 M 樋渡昭弘
42 6 C 田中三郎 112 15 M 光武克之
43 6 C 鳥巣新二 113 15 E 熊谷和敏
44 7 M 伊東博隆 114 15 E 田平由弘
45 7 M 桑本伸博 115 15 E 牟田和人
46 7 M 瀬戸口一秀 116 16 E 湯浅信仁朗
47 7 M 鶴田和壽 117 17 M 栗山道弘
48 7 M 前田和夫 118 17 M 百武正人
49 7 C 野口文信 119 17 E 尾本芳樹
50 7 C 松永仁夫 120 17 E 松尾美彦
51 8 M 河原欣也 121 17 C 高島裕正
52 8 M 坂本敬二 122 18 M 中里辰三
53 8 M 佐藤誠 123 19 M 酒井康寿
54 8 M 辻靖之 124 20 M 北口功幸
55 8 M 松原真一 125 21 M 北島篤志
56 8 M 吉永恭二 126 21 M 武村浩道
57 8 E 小野謙治 127 22 C 村上裕人
58 8 E 河野正秀 128 23 E 小串英則
59 8 E 富村和生 129 23 E 小林克明
60 8 C 池田夏雄 130 24 M 松尾輝幸
61 9 M 浅井秀幸 131 24 C 三岳裕文
62 9 M 大坂弘美 132 25 E 坂本和司
63 9 M 桂禎紀 133 27 S 幸田道友
64 9 M 金子俊彦 134 28 S シバスンタラン　スハルナン

65 9 M 小森豊明 135 31 M 三根貴史
66 9 M 高木辰治 136 32 E 吉田真
67 9 M 長嶋佳幸 137 34 C 白川鮎美
68 9 M 西村直志 138 53 E 林田悠斗
69 9 M 日野連海 139 54 M 豊里翔太

70 9 M 平　稔
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など、趣向を凝らした内容で実施させていただきまし
た。１期～ 49期までの同窓生　55名の方々にご参加い
ただいております。
　長崎支部会は、広く各年代の方に出席いただいており
ます。特に若手の方は、自分の50年後までの姿を予想
する機会となっています。仕事や卒業後の生活はもとよ
り、寮での生活、部活動や指導いただいた先生方の思い
出話に花が咲き、２次会以降も盛り上がっています。
　また、第１回からロボコンプロジェクトへの支援（募
金）を実施しております。第４回（2017年）には、ロボ
コンプロジェクトの部員５名に支部会に参加いただき、
素晴らしいプレゼンテーションを実施いただきました。
　2021年は９月に支部会（ゴルフ、懇親会）を計画し
ています。
　長崎支部では同窓会の効率的な運用を目指し、2019
年の支部会案内より「イベント管理システム」でのご案
内を活用しております。近隣の同窓生はもとより、帰省
や出張の機会に長崎支部会に参加を希望される方も参加
を歓迎します。（2019年には海外からも参加いただきま
した。）
　今年もご案内と出欠確認については、本「イベント管
理システム」を使用いたしますので、皆様の参加をお待
ちしております。なお、未登録の方は下記URLにて登
録いただけますようお願いいたします。
　佐世保高専同窓会 イベント管理システム
　https://ssl1.broad-kids.jp/mailsystem/F0001.php

東京支部の活動状況
� 東京支部長　加椎　玲二（11M）
　皆さんこんにちは。
　東京支部の2020年度の活動は下記の重点施策を中心
に計画を進めましたが、世界的なコロナ禍のためにほと

んどの活動が停滞した１年間でした。
① 昨年11月の名古屋での本部総会→中止（インターネッ

ト総会へ）
②支部会員ネットワーク化の充実
　昨年３月卒業生を含め東京支部登録者数で600名以上
となりました。
　東京支部のメール配信は定期便２回、臨時便６回を配
信しました。
③在校生支援
　母校の特別講義実施時に同窓生を派遣を予定→コロナ
禍の中で実績無し
　EDGE支援活動について→メールで情報提供と寄付金
の依頼
　高専大会の応援活動→コロナ禍で中止
　ロボコンの応援活動→全国大会出場できず、実施せず
　D-CONの応援活動→急遽計画された大会のためメー
ルで情報提供と応援
④同窓会の繋がり絆活性化に向けて
　同窓生の懇親の場作りへの支援として、年間枠５万円
を個別に準備しておりましたが、コロナ禍のため各同窓
生の懇親の場が無く未消化の状況でした。
　2021年度はコロナ禍が前半期で収束するであろうと
予測して下記の内容を重点的に推進予定です。
① 10月に東京沖新懇親会（旧東京支部総会）を３年ぶ

りに開催予定
② 11月の本部総会（名古屋開催）を支援、参加
　その他の活動は上記に示した2020年度の活動を踏襲
した形で推進します。
　詳しくは都度下記を参照下さい。
　http://www.sasebo-ct.net/news
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状と未来像についての熱心なお話しや、同窓会メンバーで構

成された「シブバンド」による歌と演奏など、趣向を凝らし

た内容で実施させていただきました。1 期～49 期までの同窓

生 55 名の方々にご参加いただいております。 
 長崎支部会は，広く各年代の方に出席いただいております。

特に若手の方は，自分の 50 年後までの姿を予想する機会と

なっています。仕事や卒業後の生活はもとより，寮での生活，

部活動や指導いただいた先生方の思い出話に花が咲き，2 次

会以降も盛り上がっています。 
 また，第 1 回からロボコンプロジェクトへの支援（募金）

を実施しております。第 4 回（2017 年）には，ロボコンプ

ロジェクトの部員 5 名に支部会に参加いただき，素晴らしい

プレゼンテーションを実施いただきました。 
 2021 年は 9 月に支部会（ゴルフ，懇親会）を計画してい

ます。 
長崎支部では同窓会の効率的な運用を目指し、2019 年の支

部会案内より「イベント管理システム」でのご案内を活用し

ております。近隣の同窓生はもとより，帰省や出張の機会に

長崎支部会に参加を希望される方も参加を歓迎します。

（2019 年には海外からも参加いただきました。） 
 今年もご案内と出欠確認については、本「イベント管理シ

ステム」を使用いたしますので、皆様の参加をお待ちしてお

ります。なお，未登録の方は下記 URL にて登録いただけま

すようお願いいたします。 
佐世保高専同窓会 イベント管理システム 
https://ssl1.broad-kids.jp/mailsystem/F0001.php 
 
東京支部の活動状況 
東京支部長 加椎玲二 
皆さんこんにちは。 
東京支部の 2020 年度の活動は下記の重点施策を中心に計画

を進めましたが、世界的なコロナ禍のためにほとんどの活動

が停滞した１年間でした。 
①昨年１１月の名古屋での本部総会→中止（インターネット

総会へ） 
②支部会員ネットワーク化の充実 
昨年３月卒業生を含め東京支部登録者数で６００名以上と

なりました 
東京支部のメール配信は定期便２回、臨時便６回を配信しま

した 
③在校生支援 
母校の特別講義実施時に同窓生を派遣を予定→コロナ禍の

中で実績無し 
EDGE 支援活動について→メールで情報提供と寄付金の依

頼 
高専大会の応援活動→コロナ禍で中止 
ロボコンの応援活動→全国大会出場できず、実施せず 
D-CON の応援活動→急遽計画された大会のためメールで情

報提供と応援 
④同窓会の繋がり絆活性化に向けて 
同窓生の懇親の場作りへの支援として、年間枠５万円を個別

に準備しておりましたが、コロナ禍のため各同窓生の懇親の

場が無く未消化の状況でした。 
2021 年度はコロナ禍が前半期で収束するであろうと予測し

て下記の内容を重点的に推進予定です。 
①１０月に東京沖新懇親会（旧東京支部総会）を３年ぶりに

開催予定 
②１１月の本部総会（名古屋開催）を支援、参加 
その他の活動は上記に示した 2020 年度の活動を踏襲した形

で推進します。 
詳しくは都度下記を参照下さい 
http://www.sasebo-ct.net/news 
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